

**BOLSAS.** EL PRECIO DE APERTURA DE LA DIVISA FUE DE \$4.390 MIENTRAS QUE EL MÁXIMO LLEGÓ A \$4.409,90

# Ayer, el dólar cotizó a \$4.374 y cayó \$24 frente a la TRM

BOGOTÁ

El dólar no da tregua y conforme cambian las horas, así mismo este mantiene su volatilidad. Ejemplo de ello es el comportamiento que registró la divisa durante la jornada de ayer, que, aunque abrió \$4 por encima de la TRM (\$4.399,16), al cerrar el día ya había perdido \$24 frente a la misma cotizando a \$4.377,49, en promedio.

Según la plataforma Set-FX, el precio de apertura de la divisa fue de \$4.390, mientras que el máximo alcanzó niveles de \$4.409,90 y el mínimo de \$4.355,02. Analistas consultados por el LR explicaron que di-

cho comportamiento corresponden a un movimiento casi generalizado en las monedas de países emergentes.

“Luego de los datos no tan favorables en Estados Unidos, el dólar se debilitó frente a varias monedas, entre ellas las de los países más desarrollados; y en el caso de monedas latinoamericanas, este también está perdiendo terreno”, explicó **Gustavo Acero**, economista senior de *Banco de Bogotá*.

Otros analistas también agregaron que el precio del crudo ha tenido influencia en este comportamiento, dada su volatilidad, sumado a los esfuerzos del *Gobierno* del

presidente de EE.UU., **Joe Biden**, por mantener el control de la economía.

“Es imperativo que el precio del petróleo baje para controlar la subida de precios en Estados Unidos, por esa razón, el DXY ha tenido mayor presión, perdiendo correlación con el petróleo y dejando a las tasas de cambio de países emergentes en una paradoja: baja el petróleo, pero la tasa de cambio no regresa a sus puntos iniciales”. Puntualizó **Diego Palencia**, Vicepresidente de *investigación y estrategia de Solidus Capital Banca de inversión*.



CRISTINA ESTRADA RUDAS  
yestrada@larepublica.com.co



Fuente: Grupo Aval Gráfico: LR-GR